

Más de la mitad de los empleados en la Administración pública son mujeres

8 de marzo de 2020

Las administraciones públicas españolas cuentan con 2,59 millones de empleados, de los que más de la mitad, el 56,25%, son mujeres, según los datos difundidos por el Ministerio de Política Territorial.

Así, en todas las administraciones (autonómica, local y general del Estado) trabajan 1.459.918 mujeres frente a 1.135.657 hombres, en una tendencia creciente porque en las últimas promociones se sigue registrando una "ascendente presencia femenina tanto entre aspirantes como entre seleccionados".

Al detalle por administraciones, en la autonómica, donde más empleados públicos se engloban con 1,49 millones, es también donde mayor es la presencia femenina en número y en porcentaje con respecto a la presencia masculina: 1.011.661 son mujeres (67,47 %) y 487.643 hombres (32,52 %).

Desde el ministerio recuerdan que las comunidades gestionan servicios transferidos, como el educativo y el sanitario, donde la presencia femenina es muy importante.

En las corporaciones locales, con 582.317 efectivos, prácticamente se iguala con 289.205 (49,66 %) mujeres y 293.112 hombres (50,33 %).

Lo mismo ocurre en la Administración General del Estado (el sector público estatal sin Fuerzas Armadas ni Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado), donde también existe un equilibrio prácticamente entre el número de mujeres y hombres: 231.760 efectivos, de los que 112.897 (48,71 %) son mujeres y 118.863 hombres (51,28 %).